

06.08.2015 – 18:00 Uhr

6e concours du Pour-cent culturel Migros documentaire-CH: les trois lauréats de la première étape sont désignés / Des films dans l'air du temps

Zürich (ots) -

Le 6 août 2015, le Pour-cent culturel Migros a présenté, dans le cadre du festival du film de Locarno, les trois gagnants de la première étape du concours documentaire-CH sur le thème du «temps». Les trois lauréats recevront chacun un subside de 25 000 francs pour amener leur idée de film au stade de la production. Le jury international choisira, parmi les projets ainsi développés, le lauréat qui sera présenté aux Journées de Soleure en 2016.

Pour le 6e concours du Pour-cent culturel Migros documentaire-CH, les cinéastes suisses ont été invités à se consacrer au thème du «temps». «Les contributions soumises ont donné lieu à des discussions intenses au sein du jury. Les trois projets sélectionnés sont littéralement dans l'air du temps. Nous avons hâte de découvrir dans quelle direction ils évolueront», explique Nadine Adler, présidente du jury et Responsable du projet Film, Direction des affaires culturelles et sociales, Fédération des coopératives Migros.

Les auteurs recevront chacun 25 000 francs, destinés au développement de leur idée de film jusqu'à ce qu'elle soit prête pour la production. Début de 2016, le jury choisira ensuite le projet le plus convaincant parmi ceux développés et le présentera aux Journées de Soleure de 2016.

Les trois lauréats de la première étape:

Sergio Da Costa - Close Up Films, Genève - avec «COR»

Le Centre Ornithologique de Réadaptation (COR) est une institution unique en Suisse. En effet, le centre ne soigne pas seulement des oiseaux, il est également un lieu de réinsertion pour des personnes sans emploi. L'objectif de Sergio Da Costa est d'accompagner durant une année les bénéficiaires de l'aide sociale ainsi que les oiseaux blessés. Le regard que l'homme porte sur les oiseaux laissera progressivement la place à celui de l'avifaune sur l'être humain. Le film témoignera ainsi des avantages que chacun peut trouver au contact de l'autre. Car il faut du temps pour apprendre à voler de ses propres ailes.

Sandra Gysi - Tilt Production GmbH, Zurich - avec «Wir haben die Uhr, Ihr habt die Zeit»

Les univers des gares de Zurich et du Caire ne pourraient être plus différents. L'un est plein de stress et de détermination. L'autre se distingue par sa nonchalance et son caractère peu engageant. Sandra Gysi comparera ces deux microcosmes. Pendant 24 heures, de l'aube au crépuscule, elle reconstituera une journée dans le quotidien de ces deux gares terminus en suivant certains protagonistes et en mettant en parallèle des structures semblables. Le film invitera à la réflexion sur les points communs et les différences en matière de conception du temps en Suisse et en Egypte.

Nicole Vögele - Intermezzo Films, Genève - avec «Closing Time»

Les pots de sauce soja sont rassemblés et remplis, les baguettes sont placées dans des étuis: sur le marché de nuit de Taipei, il est l'heure de remettre chaque chose à sa place. L'employée d'un call

center de Zofingen compose le *27 pour se déconnecter et range ses affaires. Un apprenti tatoueur de Minsk retire ses gants en plastique et trie les couleurs. Que se passe-t-il à la fin de la journée, lorsque les hommes et les femmes quittent leur lieu de travail et retournent à leur vie privée? Nicole Vögele s'intéresse à cet «intervalle de temps». Un regard contemplatif et poétique entre rangement et fermeture.

Le jury est composé de:

- Nadine Adler, Responsable de projet Film, Direction des affaires culturelles et sociales, Fédération des coopératives Migros, Zurich; présidente du jury
- Simon Baumann, réalisateur et producteur, lauréat du premier concours du Pour-cent culturel Migros documentaire-CH avec «Zum Beispiel Suberg»
- Irène Challand, experte en films documentaires, Radio Télévision Suisse romande
- Barbara Pichler, directrice du festival du film «Diagonale», Graz
- Lara Stoll, poétesse slam, Winterthour

Infobox Concours du Pour-cent culturel Migros documentaire-CH

Le film documentaire est une compétence clé de la création cinématographique suisse. Afin de proposer une plate-forme prometteuse et de stimuler le discours relatif aux thèmes de société importants, le Pour-cent culturel Migros a lancé, en 2010, un concours en deux étapes, consacré au film documentaire. Les artistes peuvent présenter au Pour-cent culturel Migros leurs projets de film traitant de thèmes actuels de la société suisse. Un jury sélectionne au maximum cinq films parmi les projets présentés. Pour l'élaboration jusqu'à la phase de production, ils reçoivent un soutien financier de 25 000 francs chacun et sont ensuite soumis une deuxième fois au jury. Le projet gagnant sera entièrement financée avec le soutien de la SRG SSR. Le concours documentaire-CH est soutenu par Engagement Migros - un fonds de soutien du groupe Migros.

Plus d'informations sur:

www.pour-cent-culturel-migros.ch/encouragement_du_cinema

* * * * *

Le Pour-cent culturel Migros est un engagement volontaire de Migros, inscrit dans ses statuts, en faveur de la culture, de la société, de la formation, des loisirs et de l'économie.

www.pour-cent-culturel-migros.ch

Créé en 2012, le fonds de soutien Engagement Migros est une initiative volontaire du groupe Migros, visant à financer des projets dans les domaines de la culture, du développement durable, de l'économie et du sport. Les projets sont financés par les entreprises spécialisées dans les secteurs de la distribution, des services financiers et des voyages. Les moyens mis à disposition équivalent à dix pour-cents des dividendes versés chaque année par les entreprises. Par le biais de ce fonds de soutien, le groupe Migros assume pleinement ses responsabilités vis-à-vis de la société, tout en complétant l'activité de promotion du Pour-cent culturel Migros.

www.engagement-migros.ch

Contact:

Barbara Salm, Responsable Communication, Direction des affaires culturelles et sociales, Fédération des coopératives Migros, Zurich, tél. 044 277 20 79, barbara.salm@mgb.ch

Les photographies de la remise des prix de la première étape du concours documentaire-CH pourront être téléchargées à partir du 6 août 2015 à 20 h.

<http://bit.ly/1Eac1ok>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100009795/100776224> abgerufen werden.